

Handball-club : dynamisme et bons résultats

C'est au lendemain des victoires de leurs équipes que les dirigeants du Handball club d'Uchaud organisaient leur assemblée générale au stade. Le président David Martinez s'est tout d'abord félicité du nombre d'adhérents, qui s'élève à une centaine cette année, et a ensuite laissé la parole au trésorier Didier Jammy.

Celui-ci a brossé les comptes de l'association, qui se portent bien, en soulignant le flux financier important que représentent l'engagement et la réaffiliation des équipes au niveau de la ligue. Il a précisé que le petit point soulevé en assemblée générale l'an dernier a été concrétisé : la valorisation du travail d'arbitre par une obole symbolique sortie des caisses du club. Mais loto, licences, cotisations et subventions municipales viennent conforter un budget bien équilibré.

David Martinez a repris la pa-



■ Les adhérents lors de l'assemblée générale, au stade.

role avec fougue et entrain pour féliciter et remettre des médailles à chaque élève de l'école de handball, ovationner avec la quelque centaine de parents les équipes victorieuses en moins de 12 ans et surtout moins de 14 ans, championne de première division et invaincue de la saison. Petit bémol, les moins de 16 ans féminines qui n'ont pas terminé la saison. Cette équipe, mixée avec des filles de

Sommières, s'est trouvée amputée de joueuses du village voisin et n'a pas pu terminer sa saison correctement.

Un club dynamique, comme le démontre les résultats sportifs, l'ambiance, les supporters et les parents accompagnateurs, qui ont su donner à Uchaud un Téléthon en 2011 et qui compte bien solliciter d'autres associations pour recueillir un Téléthon en 2012.

Correspondant ML : 04 66 93 65 11 + [blog](#)